

An die  
Schulleiterinnen und Schulleiter der  
Aargauer Volksschule

Baden, 14. Februar 2015

**Werden Sie Mitglied des VSLAG!**

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Der VSLAG setzt sich als Berufsverband für die Anliegen der aargauischen Schulleiterinnen und Schulleiter ein. Sein Ziel ist es, aktiv auf die Entwicklungen und Entscheidungen im Bildungswesen einzuwirken.

Dank der Mitarbeit in verschiedenen kantonalen, regionalen und schweizerischen Kommissionen und Arbeitsgruppen stellt der VSLAG sicher, dass die aargauische Volksschule vernetzt ist und dass der Austausch innerhalb und ausserhalb des Kantons gewährleistet ist. So treffen sich die Mitglieder des Vorstands unter anderem regelmässig mit dem Bildungsdirektor, mit den Abteilungsleitenden des BKS, mit der Geschäftsleitung des alv, des VASP und mit den Vertretern der Fachhochschule.

Diese Kontakte ermöglichen dem VSLAG, die Anliegen und Vorschläge der Schulleiterinnen und Schulleiter direkt bei den zuständigen Personen und Gremien vorzubringen. Zudem organisiert der VSLAG in Zusammenarbeit mit dem BKS regelmässig Netzwerktagungen für den gegenseitigen Austausch und die vertiefte Bearbeitung wichtiger Themen der Volksschule.

Ein Berufsverband kann nur wirkungsvoll arbeiten, wenn er über genügend Mitglieder und die notwendigen Mittel verfügt. Im Moment sind leider erst rund 50 % der aargauischen Schulleiterinnen und Schulleiter Mitglied des VSLAG. Deshalb unser Aufruf an Sie:

**Werden Sie Mitglied des VSLAG!**

Mit Ihrer Mitgliedschaft stärken Sie den Berufsstand der aargauischen Schulleiterinnen und Schulleiter. Ausserdem kommen Sie in den Genuss eines umfassenden beruflichen Rechtsschutzes. Die Gemeindeammänner-Vereinigung des Kantons empfiehlt den Gemeinden, den Mitgliederbeitrag des VSLAG zu übernehmen.

Falls Sie bereits Mitglied VSLAG sind, so bedanken wir uns für Ihre Treue und Ihr Interesse an unserer Arbeit. Falls Sie Mitglied des VSLAG werden möchten, so finden das Anmeldeformular auf unserer Homepage unter [www.vslag.ch](http://www.vslag.ch)

Wir freuen uns, Sie bald in unserem Verband willkommen heissen zu dürfen.

Freundliche Grüsse

Philipp Grolimund  
Co-Präsident

Beat Petermann  
Co-Präsident